

CAUSERIE D'UN BIBLIOPHILE

des livres a été en honneur. Si, à part une ou deux bibliothèques hors ligne, on ne peut citer aujourd'hui aucune collection célèbre comme celles des Yéméniz, Coste, Cailhava, Lyon possède cependant un nombre respectable de bibliothèques et de cabinets qui n'en sont pas moins dignes d'intérêt.

Il est à remarquer que, depuis plusieurs années, on recherche surtout les ouvrages d'histoire et d'archéologie locales, les œuvres d'écrivains lyonnais, en un mot tout ce qui intéresse notre région et qui, de près ou de loin, se rattache à l'histoire de nos anciennes provinces.

En somme, le goût s'est modifié à Lyon comme ailleurs. Il ne se crée plus de ces bibliothèques complètes, embrassant toutes les productions de l'esprit humain; mais on forme surtout des cabinets. Malheureusement l'influence de la mode se fait sentir pour les choses sérieuses comme